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令和４年３月７日

質問

順

議席

番号
質問者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１ ９

上 野

恭 子

議 員

１．市内公園のあり方について

（１）市内公園設置については、市民からの要望も多

く、障がい者施設などの福祉施設入所者や高齢

者、小・中学生、保育所、幼稚園、周辺住民(子育
て世代)等、社会的弱者の繋がりができる公園であ
ってほしいと思う。公園への利用については、デ

マンドバス等で通うことができれば、皆が笑顔で

楽しくふれあい、「見守り公園」になってよいと

思うが、市長の考えはどうか。

２．国の「こども家庭庁」設置に伴う市の窓口のあり方につ

いて

（１）国は２０２３年に子ども政策の司令塔として

「こども家庭庁」を設置するようだが、うきは市

の窓口も子どもを取り巻く行政業務を集約化し

て「子ども課」を設置する考えはあるか。また「子

ども課」を設置した場合、市の予算を手厚く安定

的に配分していく考えはあるか。

３．不登校問題について

（１）国の法律で「教育機会確保法」が定められてい

るが、不登校児については、担任の先生との相性

も原因のひとつではないかと考えられる。このこ

とについて、検証等はしたことがあるか。

４．コロナ禍の生理用品について

（１）前回の一般質問で、トイレに生理用品を置くの

は衛生的に問題があると答弁されたが、トイレッ

トぺーパーの直置き等は問題ないのか。約２年間

続くコロナ禍で物価も上昇する中、女性の立場か

らしても心配であり、生理用品が使えない子ども

達が増えるのは切実な問題であると思うが、教育

委員会はどのように感じているのか。再度伺いた

い。

市 長

市 長

教育長

教育長
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５．うきは市の歴史を後世に伝え残すことについて

（１）うきは市は平成１７年３月２０日に県内２６番

目の市として、１６年間経過してきたが、旧浮羽

郡時代には、浮羽町誌や吉井町誌、さらには浮羽

郡誌と出版・発売されてきた。うきはの歩みを書

き残し、次の世代に伝える努力をしてきたと思う

が、今後、うきは市誌的なものを出版する考えは

あるか。繰り返す歴史の中で大事なことであると

思うが、どうか。

市 長

２ ２

組 坂

公 明

議 員

１．未成年者への新型コロナウイルスワクチン接種につい

て

（１）これまで、新型コロナウイルスワクチンを接種

できる年齢は、１２歳以上とされてきた。しかし、

国は接種対象を５歳以上とすることを承認し、３

月中には子どもへの接種が始まる予定だが、子ど

もの接種は本当に必要であると思われるか伺う。

（２）新型コロナウイルスワクチン接種について、若

年層、とりわけ未成年者への接種に関しては、

分かりやすく有効性についてもリスクについ

ても発信すべきと思われるが、いかがか。

２．水質検査等により有毒性が基準値を上回る家庭用井

戸水を使用している世帯への対応について

（１）１２月議会の再質問であるが、市長は答弁で「水

質検査で基準値を上回る家庭用井戸水の対応は、

周辺部も調査し、全体的に考えていく。」とのこ

とであった。毎年、主要施策の実績報告書で水質

検査異常が上がっているが、どのような対応をし

ているのか伺う。

３．浸水対策について

（１）梅雨期の浸水対策として、田んぼの水落としに

より対応していくとのことであったが、その実施

状況と効果を伺う。

（２）山曽谷川の河川調査（県実施）結果と今後の対

応について伺う。

市 長

市 長

市 長
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３ ５

岩 淵

和 明

議 員

新型コロナウイルス感染第６波拡大をどのように受

け止め施策に活かすのか、コロナ禍での社会活動を維

持するために、下記の点について伺う。

１．新型コロナウイルスワクチン接種の課題について

（１）予防接種健康被害救済制度について、市民への

広報とホームページに掲載し、医師会や医療機関

に説明と協力を依頼し、市民からの相談を受けや

すくするなどの対策を求めるが、所見を伺う。

（２）新型コロナウイルスワクチン接種で発生してい

る副反応の情報について、うきは市や全国の状況

を適宜開示するべきと思うが、所見を伺う。

２．感染防止施策について

（１）感染拡大が広がる中で、市内の自宅療養者の把

握と、孤立化を防ぐ施策及び県が実施する健康観

察と宿泊療養と連携した具体策を検討するべき

と考えるが、所見を伺う。

（２）学童保育所及び保育園が休所・休園になった場

合、臨時の施設として旧施設や公民館・コミュニ

ティ又は公共施設等で預かる「代替保育」ができ

るよう整備を求めるが、所見を伺う。

（３）高齢者施設や障がい者施設での施設内感染対策

の強化をさらに図り、検査実施の頻度を増やすた

めの助成を求めるが、所見を伺う。

（４）介護事業継続のため、介護に従事する方の事業

所横断的な連携が必要と思う。事業者間を越えた

相互人的支援の体制を確立すべきと思うが、所見

を伺う。

市 長

市 長
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４ ３

野鶴

修

議 員

１．農業生産基盤組織の確立について

（１）農業を担う後継者は年々減少し、生産基盤は危

機的状況になってきている。市としては、今後５

年～１０年後のうきは市の農業を守るため、どの

ような施策を検討しているのか。

中でも、高齢化が進む中山間地域の農業の生産

基盤を守るため、具体的な施策はあるのか。市長

の考え方を伺う。

（２）特定地域づくり事業協同組合制度等を活用して

の農業生産基盤組織の設立と運営について、JA
にじと協同して実施できないものか。市長の考え

方を伺う。

２．うきは市の公園整備等について

（１）子育て世代が住みたくなるまちづくりの中で、

児童公園の整備が望まれているが、今後の整備計

画はどうなっているのか。また、児童公園の整備

計画を進める中で、市民の声をどのように聞き、

反映させていくのか、市長の考えを伺う。

（２）うきは市内にある１２ヶ所の公園の整備につい

て、将来的に残す公園とそうでない公園等につい

て、具体的に検討はしているのか。

（３）これからの公園の整備や管理運営に対し、民間

活力の導入について検討したことはあるのか。市

長の見解を伺いたい。

市 長

市 長



第 1回うきは市議会一般質問通告書

5

質問

順

議席

番号
質問者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

５ ４

竹 永

茂 美

議 員

１．法律や条例が守られるまちづくりについて

（１）２０２０年度と２０２１年度教職員の４月から

翌年１月までの月別・小中学校別・職種別の超過

勤務の実態（４５時間以上の人数と８０時間以上

の人数、持ち帰り仕事の時間と昼休みの時間）と

原因について伺う。また、２０２０年度超過勤務

前年比１０％削減策、２０２１年度超過勤務前々

年比２０％削減策について成果と課題を伺う。

（２）学校総括健康管理委員会について（構成、内容、

開催回数）、公平委員会の見解を伺う。

２．安全安心のまちづくりについて

（１）２０２１年度の通学路改善について、国や県の

補正予算に対するうきは市の対応を各小学校別

に伺う。

（２）うきは市交通安全対策会議の実績について伺

う。

（３）新型コロナウイルス感染症急拡大に対する取り

組み（保育所・幼稚園、学童保育、学校休業、学

級閉鎖、オンライン授業など）と課題について伺

う。

３．若者やお年寄りが住みやすいまちづくりについて

（１）うきは市 PTA連合会から出ている２０２２年
度教育条件整備（新規人的配置）について伺う。

（２）小石原川ダムに関わる今までの支出（項目と金

額）と市民への説明など、今後の上水道整備計画

について伺う。

（３）ゴミ焼却炉建設問題の現状と市民への説明、今

後の整備計画について伺う。

市 長

教育長

公平委

員会

市 長

教育長

市 長

教育長


